

« Je vous fais à tous mes derniers adieux, je vous embrasse tous. Mon dernier soupir sera pour toi.

« Vois D....., enfin rends-moi les derniers services de l'amitié. »

---

#### O. — LA COMPAGNIE DU CAPITAINE DULAC EN 1870.

La compagnie du capitaine Dulac, formée des contingents de la ville de Beaujeu et des communes environnantes, perdit environ le quart de son effectif qui s'élevait au départ du camp de Sathonay, le 12 septembre 1870, à deux cent quarante-sept hommes et trois officiers, MM. Dulac, Midroit et Grobon. Elle était la troisième des huit compagnies qui composaient le 4<sup>e</sup> bataillon du 65<sup>e</sup> régiment de marche. Ce 4<sup>e</sup> bataillon, dit bataillon du Beaujolais, avait pour commandant M. le vicomte Élisée de Loriol, ancien officier aux Lanciers de la Garde impériale, habitant alors le château de Pougelon, et le lieutenant-colonel à la tête du 65<sup>e</sup> régiment de marche était M. Alphonse des Garets, ancien officier d'infanterie, originaire de Saint-Julien-sous-Montmelas.

---

#### DURETTE ET L'ABBAYE DE CLUNY

---

Il a été fait mention au chapitre III de la présente notice sur le château de La Pierre du droit de nomination à la cure de Durette que possédait l'abbaye de Cluny et aussi de la dîme de la paroisse qui lui avait appartenu pendant un certain temps.